



Jetzt sind wir komplett

Seit September erstrahlt das Haus des FAZ Poing (Seerose) in neuem Glanz. Eine neue „Schulki-Gruppe“ (Schulkindergarten) sowie neue Hortkinder sind nun Teil unserer lebendigen Gemeinschaft, die nach wie vor auch aus den SchuWiDu besteht.

Diese Erweiterung auf die „SchulkiGruppe“ markiert einen wichtigen Punkt in diesem Jahr in unserer Einrichtung, die seit jeher großen Wert auf ganzheitliche Frühförderung, Bildung und Betreuung legt.

Die Schulkindergartengruppe, ein besonderes Angebot unserer Kindertagesstätte und auch nur in diesem Jahr gültig, bereitet Kinder, welche zurückgestellt wurden, gezielt auf den Schulstart im nächsten Jahr vor. Neben dem klassischen Spielen, Tanzen und Singen werden den Kindern auch wichtige Grundlagen für den Schulalltag vermittelt. Sie lernen die Welt der Zahlen und Buchstaben kennen, entdecken spannende Phänomene und entwickeln ihre sozialen Fähigkeiten weiter. Unser pädagogisches Konzept legt dabei besonderen Wert darauf, dass die Kinder ihre Umwelt mit allen Sinnen erfahren und mit Spaß und Neugier lernen. Der Übergang in die Schule soll für die Kinder so gut wie möglich gestaltet werden, in dem wir eine Brücke zwischen Kindergarten und Schule schaffen.

Neben der SchulkiGruppe sind auch die neuen Hortkinder herzlich willkommen. Der Hort bietet eine wertvolle Ergänzung zum Schulalltag. Hier können die Kinder nach dem Unterricht ihre Freizeit sinnvoll gestalten, ob mit Bastelprojekten, Bewegungsspielen oder einfach beim freien Spielen. Gleichzeitig erhalten sie bei den Hausaufgaben Unterstützung, immer begleitet von unserem pädagogischen Fachpersonal.

So ist die Seerose nun komplett. Für die Kinder bedeutet dies eine bunte Mischung aus Lern- und Freizeitangeboten, die sie in ihrer Entwicklung ganzheitlich unterstützen.

Wir freuen uns auf ein neues KiTa-Jahr, auf viele Erlebnisse, Projekte und Abenteuer, die uns in diesem neuen Kapitel erwarten.

Team aus der Seerose

